

DEPORTES | Baloncesto

El Trompa Priego se queda sin título en la final provincial cadete

Los prieguenses pierden los dos partidos de la final ante el Colegio Virgen del Carmen

Antonio J. Sobrados Pareja

Miércoles 4 de mayo de 2011 - 18:50



El Trompa Priego no pudo con el Colegio Virgen del Carmen en la final de la liga provincial cadete de baloncesto, cediendo en los dos encuentros de la serie, alzándose con el subcampeonato en una excelente temporada.

El conjunto prieguense cayó en el primer envite de la final, disputado en Priego, con el resultado de 59-63. Un resultado que ponía las cosas muy cuesta arriba para los pupilos de Antonio Siller, que debían ganar el segundo encuentro en cancha carmelita, por más de

En la vuelta, el Colegio Virgen del Carmen hizo bueno el factor cancha y de manera más clara acabó imponiéndose a los prieguenses con un marcador de 100-50, que demuestra la superioridad de los cordobeses, después de un primer partido más disputado.

Los jugadores de Juan Rubio dominaron el partido de principio a fin, no dando opciones al Trompa de inquietarles, manteniendo e incluso aumentando las diferencias a medida que corría el reloj.

Al descanso, el cuadro carmelita tenía prácticamente decidido el duelo, tras marcharse a los vestuarios con un marcador de 43-25.

Pese a ello, los prieguenses intentaron recortar diferencias y acercarse en el electrónico, pero los cordobeses se mostraron siempre muy metidos en el partido, lo que les valió para hacerse con el título.

Ahora y como premio a esta excelente campaña, el Trompa Priego, junto con el Colegio Virgen del Carmen, representarán a Córdoba en el CADEBA, que se disputa esta semana en Málaga, y donde se darán cita los mejores equipos de las ocho provincias andaluzas, en busca del cetro regional.